

# PERS

## Jelang Bulan Ramadan, Benyamin Instruksikan untuk Jaga Inflasi dan Kestabilan Harga

Suhendi - [TANGSEL.PERS.CO.ID](http://TANGSEL.PERS.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 21:27



TANGSEL - Antisipasi serta pengawasan terhadap peningkatan kebutuhan masyarakat menjelang bulan Ramadan harus menjadi perhatian. Termasuk menjaga kestabilan harga dan kesediaan barang serta pemantauan dan pengimplementasian peraturan guna terciptanya kestabilan ekonomi di bulan Ramadan.

Hal tersebut disampaikan oleh Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie saat memimpin Rapat Koordinasi Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kota Tangerang Selatan, yang bertempat di Soll Marina Hotel, Serpong Utara (20/03).

“Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan dan Idulfitri 1444 H, perlu dilakukan antisipasi terhadap peningkatan kebutuhan masyarakat, kesediaan barang dan kestabilan harga,” ucap Benyamin.

Oleh karena itu, melalui surat Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Republik Indonesia tentang upaya menjaga stabilitas harga pada bulan Ramadan dan Idulfitri. Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus berkomitmen dalam upaya menjaga stabilitas harga dan pangan salah satunya melalui Rapat TPID.

“Guna menjaga inflasi diimbau agar seluruh daerah untuk melakukan pemantauan harga kebutuhan bahan pokok dan memastikan ketersediaan stok baik yang dikuasai oleh pemerintah daerah, gudang distributor, pasar tradisional, dan pasar modern,” ucapnya.

Tak hanya itu, mengoptimalkan pelaksanaan operasi pasar atau bazar dan pasar murah, memastikan kelancaran distribusi pasokan pangan, melakukan sinergi pengawasan bersama para penegak hukum untuk melakukan langkah-langkah cepat atas indikasi adanya ketidakwajaran dalam kenaikan harga.

Serta upaya dalam rangka pengelolaan ekspektasi masyarakat atas harga bahan pangan pokok juga sangat penting dilakukan.

“Adapun antara lain melalui komunikasi kepada masyarakat secara transparan terkait dengan ketersediaan pasokan serta upaya-upaya yang telah dilakukan pemerintah dalam menjaga ketersediaan kebutuhan,” jelasnya.

Ia berharap dengan dilaksanakannya Rapat Koordinasi TPID ini, koordinasi semua dengan semua pihak sangat diperlukan guna kestabilan kebutuhan dan harga bahan pangan yang terjaga sehingga kehidupan di masyarakat Kota Tangerang Selatan dapat berjalan lancar terutama dalam menjalani ibadah Ramadan.

“Jadi ini kerja bareng semua pihak supaya tidak terjadi inflasi serta perangkat daerah yang memiliki kewenangan, tugas dan fungsi agar merencanakan, melaksanakan, memantau, mengevaluasi, dan melaporkan setiap kegiatan yang dilakukan melalui Sekda,” tutupnya. (Hendi)